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第２回 尾張旭市議会議員政治倫理審査会 

 

令和４年６月１７日（金） 

 

議 題 

１ 審査内容等の確認について 

２ その他 

 

午後１時３０分開議 

会長（早川八郎） それでは、定刻になりましたので、ただいまから第２回尾張旭市議会議員政治

倫理審査会を開催いたします。 

  本日の予定は、今後の進め方についての確認を行うとともに、皆さんがよろしければ、審査請

求の対象となった事象の起きた場面の音声データを審査会の場で確認できたらと考えております

ので、よろしくお願いいたします。 

  議題に入る前に、事務局から配付資料の確認をお願いいたします。 

  議事課長。 

議事課長 それでは、本日の配付資料の確認をお願いいたします。 

  次第の裏面に一覧を記載してございます。 

  本日の資料は、議題１の資料１、議員政治倫理審査会の流れ。議題２の資料はございません。 

  以上でございます。 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  今の点で何かありますか、皆さん。よろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） じゃあ、不足している資料はないということでしたので、続けさせていただき

ます。 

  それでは、議題１、審査内容等の確認についてを議題といたします。 

  前回、第１回目の審査会において、審査請求の代表者である松原たかし議員から審査請求の趣

旨等について説明をいただき、確認を行いました。 

  また、資料１を配付し、想定される事項やスケジュール感について、お示しをさせていただい

たところです。 

  資料１の議員政治倫理審査会の流れをまず御覧ください。 

  ちょっと一度目を通してください、ここで。少し時間を取りますので。 

  よろしいですか。 

  では、まず１の事実確認の２行目「審査請求者に出席、それから説明を求める」を前回行いま

したということで確認していただきたいと思います。ここまでよろしいですか。 
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（「はい」の声あり） 

会長（早川八郎） 今回は、１行目の「審査請求者から資料の提出を求める」とありますが、審査

請求の代表者である松原たかし議員から、審査請求の対象となった事象の起きた場面の音声デー

タを基に文字を起こした資料の提出がありました。皆さんがよろしければ、文字起こしの資料を

配付するとともに、審査会のこの場で音声データを確認したいと考えますが、皆さん、いかがで

しょうか。よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  それでは、文字起こしの資料を配付するとともに、審査会のこの場で音声データを確認したい

と思います。 

  準備をいたしますので、ここで、暫時休憩といたします。 

午後１時３３分休憩 

午後１時３５分再開 

会長（早川八郎） 休憩を閉じ、会議を再開いたします。 

  音声データを流しますので、皆様、よろしくお願いいたします。 

（音声データの確認） 

会長（早川八郎） よろしいでしょうか。 

  ここまでが、音声と松原議員のほうから出てきました資料の中身の確認となります。 

  皆さん、今聞いていろいろ思いはあると思うんですが、この会議は、皆さんに冷静に話し合っ

ていただきたいと思いますので、感情とかではなくて客観的に見ていただきたいと思います。 

  ここまでよろしいですか。 

（傍聴席から発言する者あり） 

会長（早川八郎） 傍聴の方、静かにお願いいたします。協力お願いいたします。 

（傍聴席から発言する者あり） 

会長（早川八郎） 傍聴の方、お静かにお願いいたします。 

  続きまして、再び資料１の議員政治倫理審査会の流れをまず御覧ください。 

  まず、１つ目の事実確認の３行目から５行目までですが、「審査請求対象議員から資料の提出

を求める」というのがあります。それから、次に「審査請求対象議員に出席、説明を求める」、

それから「弁明の機会」とあります。審査請求対象議員の山下幹雄議員から資料等の提出があり

ました。皆さんがよろしければ、山下幹雄議員からの提出資料等を配付したいと考えますが、皆

さんよろしいでしょうか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） よろしいですか。 

  それでは、配付のほうをお願いいたします。 

（資料等配付） 
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会長（早川八郎） では、今２枚配られたということで、事務局、よろしかったですね。 

  ちょっと目を通す時間を取りますので、少し皆さん、２枚の山下議員から出てきました資料の

ほうに目を通してください。 

  よろしいですか。 

  では、進めます。 

  審査請求対象議員の山下幹雄議員からは、資料等の提出とともに、弁明の希望があるようです。 

そこで、次回の審査会において、山下幹雄議員に出席いただくとともに、説明や弁明を行って

いただいてはと考えておりますが、皆さんいかがでしょうか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） よろしいですか。ありがとうございます。 

  それでは、次回の審査会において、山下幹雄議員に出席いただくとともに、説明や弁明を行っ

ていただきたいと思います。 

  議題１について、何か確認事項等あれば発言をお願いいたします。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） よろしいですか。 

  事務局、ここまでよろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

会長（早川八郎） 取りあえず、今のこの資料が、いろいろ皆さんのお手元にあるんですが、もう

一度皆さん熟読していただいて、自分なりの考えとか、今日の音声、それから松原議員から出さ

れた資料、山下議員から出された資料を見て、客観的に、感情を入れずに冷静に判断していただ

きたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  議長、よろしいですか。 

議長（篠田一彦） はい。 

会長（早川八郎） ありがとうございます。 

  議題１については、以上で終了いたします。 

  次に、議題２、その他です。 

  次回の日程調整を行います。候補日といたしましては、令和４年６月28日火曜日、午後１時30

分から、これは本会議最終日なんですが、本会議が終了していない場合は、ちょっと時間のほう

がずれ込みますが、この日程で進めたいと思いますが、皆様、御都合はいかがでしょうか。もし

調整、下へ行かなければ。大丈夫かな、よろしいですか。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） では、次回は、６月28日火曜日、午後１時30分予定ということで、本会議終了

後進めさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  ここまでで何かありますか。 

（発言する者なし） 
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会長（早川八郎） そのほか、今までのことについて以外でも何かあれば。よろしいですか。 

  事務局、何かありますか。 

（「ございません」の声あり） 

会長（早川八郎） 議長、よろしいですか。 

議長（篠田一彦） はい。 

（「すみません、ちょっと」の声あり） 

会長（早川八郎） 川村委員。 

委員（川村つよし） 山下議員から６月６日付の資料が２つある、今配られたやつですね。これに

対して異議申立てということなんですが、その場にいた私からすると、ちょっとおかしな話だな

というふうに思って読んだんですが、これについての反論みたいなことを次考える、発言すると

いうことを次回やればいいんですよね。そういう考えで。 

会長（早川八郎） 結構です。ちょっとお待ちください。 

  議事課長。 

議事課長 すみません、先ほど次回６月28日本会議終了後、午後１時30分予定ですが、３回目の審

査会を開くことで内定していただきました。もしよろしければ、山下議員への御質問とかで、事

前にこういう質問したいとかと考えている方がいらっしゃいましたら、よろしければ、６月23日

木曜日の午後５時までに事務局へ、様式等は問いませんので頂けましたら、山下議員にも事前に

質問事項等をお送りしたほうがよろしいかと思いましたので、よろしければ、事前に質問がある

方は、23日木曜日、午後５時までに事務局まで御提出いただければと考えております。 

よろしくお願いいたします。 

会長（早川八郎） 川村委員、今の形でよろしいですか。 

  ほかの方もそれでよろしいですか。 

  片渕委員、大丈夫ですか。 

委員（片渕卓三） 大丈夫です。 

会長（早川八郎） では、６月23日木曜日、夕方の５時、17時までに、事務局のほうへ、書面の内

容は問いませんので、何かございましたら出していただきたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。もちろん当日、山下議員からいろんなお話を伺ったときに、いろんな、また聞いて

みたいなということがあるということもありますが、その辺は問題ありませんので、できるだけ

山下議員にもきちんと正確に答えていただきますよう、できるだけ質問のほうをきちんと出して

いただきたいと思いますので、御協力をお願いいたします。 

  そのほか、よろしいですか。 

  よろしいですか、皆さん。 

（発言する者なし） 

会長（早川八郎） では、これにて、第２回尾張旭市議会議員政治倫理審査会を終了いたします。 

午後２時０７分散会 


